

Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Lakukan DDS untuk Meningkatkan Kewaspadaan Warga di Musim Penghujan

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 3, 2024 - 14:27



Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Lakukan DDS untuk Meningkatkan Kewaspadaan Warga di Musim Penghujan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, melaporkan kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Briпка Jos Pahala S, untuk meningkatkan

kewaspadaan warga di musim penghujan. Berikut adalah laporan kegiatan tersebut:

Pada hari Senin, tanggal 03 Juni 2024, pukul 13.30 WIB, Bripka Jos Pahala S. melaksanakan kegiatan DDS di wilayah Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk berinteraksi langsung dengan warga masyarakat dan menyampaikan berbagai himbauan penting.

Dalam giatnya, Bripka Jos Pahala S. memberikan himbauan kepada perangkat desa dan warga masyarakat mengenai kewaspadaan di musim penghujan. "Di musim penghujan ini, dengan curah hujan yang sangat tinggi, kami mengharapkan warga untuk selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi mereka yang rumahnya berada di bawah perbukitan," ujar Bripka Jos Pahala S.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan satuan keamanan lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan setempat. "Partisipasi aktif warga dalam kegiatan Satkamling sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," tambahnya.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta memastikan bahwa warga tetap waspada terhadap potensi bahaya di musim penghujan dan menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam melakukan DDS dan memberikan himbauan yang penting bagi warga. Keamanan dan keselamatan warga adalah prioritas utama kami," ujar IPTU Endang Slamet, S.AP.